



MÁS DE 48 HORAS LLEVA ACTIVO EL SINIESTRO EN LA COMUNA.

Intenso combate de equipo forestales por incendio en Lebu

Un incendio de rápida propagación se registró durante la tarde noche del jueves en la comuna de Lebu, específicamente en Millongue, logrando consumir alrededor de 50 hectáreas y acercándose peligrosamente a sectores poblados. El siniestro fue combatido durante toda la noche y, en la jornada de este viernes, ha continuado activo aunque con bastante menor intensidad.

Marcela Tiznado, alcaldesa de Lebu, sostuvo que “tenemos aeronaves tratando de bajar la intensidad del fuego lo más cercano a las viviendas. Contamos con dos unidades de bomberos resguardando las viviendas y nuestra preocupación en estos momentos es desplegar todo el material posible para evitar que el fuego llegue al sector más poblado de Millongue, específicamente a la Caleta El Tricao”.

Por su parte, Ramón Figueroa, presidente del Departamento de Protección del Bosque de Corma, detalló que “aproximadamente entre las 19.10 y las 19.40 horas del jueves aparecieron dos in-



Tenemos aeronaves tratando de bajar la intensidad del fuego”.

Marceela Tiznado, alcaldesa

ciendios en Lebu, uno en el sector Millongue y otro en Millaneco, dos cerros distintos que presentan signos de intencionalidad. Lebu y Los Álamos son de las comunas con más intencionalidad de incendios en Chile”.

“El incendio de Millaneco no fue posible controlarlo de inmediato debido a su rápida propagación, por lo que se combatió durante toda la noche. La autoridad debió emitir una Alerta SAE para evacuar el sector de la caleta en el norte de Lebu, donde se vieron amenazadas varias viviendas. Afortunadamente, no hubo pérdidas humanas ni daños materiales que lamentar”, agregó Figueroa.

“Estamos en plena temporada alta de incendios, llevamos más de noventa días sin lluvia, lo que ha provocado que los combustibles vegetales estén extremadamente secos. Esto, sumado a las condiciones meteorológicas adversas, facilita la propagación del fuego y dificulta su control”, concluyó. ☺

50

hectáreas lleva consumido el incendio en la comuna de la Provincia de Arauco.